

Fecha 12.04.2014	Sección Finanzas	Página 3
---------------------	---------------------	-------------

Pronafim e Inmujeres impulsarán unidades económicas

Pronafim e Inmujeres firmaron un convenio para establecer un marco para la cooperación, intercambio y concertación institucional en la promoción, organización y desarrollo de proyectos que contribuyan al desarrollo de unidades económicas sustentables dirigidas por mujeres mexicanas.

Mediante este proyecto, el Programa Nacional de Financiamiento al Microempresario (Pronafim) y el Instituto Nacional de las Mujeres (Inmujeres) pretenden fortalecer el ejercicio de los derechos de las mujeres.

Ello, para participar de manera equitativa en los ámbitos de la vida social y económica, empoderándolas sobre todo para tomar decisiones que contribuyan efectivamente al mejoramiento de sus condiciones de vida.

Pronafim explicó que el Convenio pretende lograr sus objetivos a través de acuerdos específicos que se desencadenen del mismo.

Tales acuerdos deberán estar enfocados en el desarrollo de capacidades entre la población femenina, necesarias para la generación de actividades productivas y su vinculación con cadenas de valor.

Mediante el convenio, Inmujeres se compromete entre otras cosas, a prestar asesoría en la elaboración de estadísticas e indicadores con enfoque de género.

Asimismo, a desarrollar y difundir instrumentos metodológicos para institucionalizar la perspectiva de género en la planeación, operación y evaluación de acciones en el Pronafim.

Mientras que el Pronafim se compromete a crear y ejecutar los mecanismos institucionales necesarios para implantar la perspectiva de género en el ámbito de su competencia.

Asimismo proporcionar espacios para realizar acciones que promuevan y difundan, dentro del sector de las microfinanzas, la perspectiva de género; e incorporar en sus documentos de planeación y operación la perspectiva de género.

También, Pronafim e Inmujeres convinieron en impulsar conjuntamente grupos y proyectos de investigación que desde diversas disciplinas expliquen la situación de las mujeres mexicanas en distintas regiones del país. (Notímex)

